

Dandim, Bupati dan Kapolres Demak Tinjau Tanggul Jebol Sungai Cabean Sidorejo Karangawen

Agung widodo - DEMAK.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 23, 2025 - 07:50



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., dan Kapolres Demak AKBP Arif Cahaya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., mengecek tanggul jebol Sungai Cabean di Desa Sidorejo

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., dan Kapolres Demak AKBP Arif

Cahaya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., mengecek tanggul jebol Sungai Cabean di Desa Sidorejo, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak, Selasa (21/01/2025).

Pengecekan tersebut dilakukan setelah tanggul sungai tersebut jebol sepanjang 20 meter pada Selasa dini hari, yang mengakibatkan puluhan hektar sawah padi dan jagung milik warga terendam banjir dan puluhan pemukiman warga di Desa Tlogoweru dan Bogosari Kecamatan Guntur terendam banjir.

"Kita sudah lakukan koordinasi dengan Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Pemali - Juana untuk melakukan perbaikan tanggul. Mungkin siang ini alat berat sudah sampai disini," ungkap Bupati Demak disela peninjauannya.

Lebih lanjut, Bupati menjelaskan pihaknya siap membantu perbaikan melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) untuk membantu menurunkan alat berat manakala pihak BBWS belum menurunkan alat beratnya.

"Tadi pagi Kepala BBWS Pemali Juana sudah mengecek langsung kesini. Alat berat exavatornya juga sudah menuju kesini. Semoga ini dapat segera diperbaiki, mengingat curah hujan saat ini terbilang cukup tinggi," sambung Bupati.

Pihaknya juga sudah membuat posko bencana dan menerjunkan Dinas Kesehatan untuk membantu evakuasi warga yang terdampak musibah banjir sejak semalam. Ia berharap, tahun ini banjir tidak separah tahun lalu.

"Selain disini wilayah Kecamatan Kebonagung juga terdampak banjir akibat tanggul jebol juga. Insyallah nanti kita juga tinjau kesana," tandasnya.

Sementara itu, Komandan Kodim Letkol Maryoto meminta kepada warga masyarakat untuk tetap waspada terhadap musibah banjir yang dapat terjadi kapan saja. Hal ini disebabkan banyak bantaran atau tanggul sungai di Kabupaten Demak yang mengalami pengikisan. Manakala debit air tinggi, bisa saja menyebabkan tanggul jebol dan banjir.

"Alhamdulillah air Sungai Cabean ini sudah mulai surut dan kita menunggu perbaikan dari pihak BBWS. Sekali lagi, kami ingatkan warga untuk tetap waspada. Dikawatirkan di wilayah hulu sungai terjadi hujan deras, dan tanggul tanggul sungai di Kabupaten Demak tidak kuat menampung debit air," ucap Dandim.

Setelah melaksanakan pengecekan tanggul di Desa Sidorejo, jajaran Forkopimda Kabupaten Demak melaksanakan peninjauan dampak banjir di wilayah Kecamatan Kebonagung. (Pendim0716).